

Des enfants de la paroisse qui ont communie l'année précédente se sont retrouvés pour un temps fort d'une matinée, samedi 17 octobre.

Répartis en 2 groupes, ils ont participé à 2 ateliers où ils ont pu partager sur un passage d'Évangile, sous forme ludique et distrayante.

Ils ont eu également l'occasion d'entendre 2 témoignages de personnes qui ont parlé de leur foi et de leur engagement dans la vie de tous les jours. Ces rencontres ont marqué les enfants et les témoins, un beau moment a été vécu.

Nous avons terminé par une célébration, en mettant en valeur les différents signes du baptême et de l'eucharistie. Nous avons chanté le « bonheur d'être ensemble » et nous nous sommes motivés à prendre nos « bâtons de pèlerin » pour témoigner de notre espérance.

Abbé Jean-Marie RAUWEL